
 

                                                                                                                                     

 

 

 

６月２６日（水）に，民生委員・主

任児童委員と佐敷小学校校区の

各地域の様子や学校の様子，子

ども達のことについて情報交換会

を行いました。今後，学級担任と

の情報交換を通じて，民生委員・

主任児童委員と協力して本校児

童の健全育成にあたっていくこと

を確認しました。あわせて，全職

員へ紹介をしました！ 

地域で活動している民生委員・主任児童委員の皆さんですので，なにかこまったことがありましたら，保護者

の皆様もぜひご相談いただければと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

６月２６日（水）の朝会では，校長講話を行い内容は，「波多江小学校との

交流について」です。 

どうして，福岡県の学校と姉妹校なの？と疑問に思う方も多いかと思いま

す。私自身もそうでした。いろいろと調べてみたり波多江小との交流に関係

のあった方々と話を聞いたりするといろいろなことがわかってきました。 

ここで，ご紹介したいと思います。昭和３６年（１９６１年），当時波多江小の

PTA会長だった三嶋丈夫さんが、仕事で沖縄にやってきました。そこで、戦

争での苦労や沖縄がアメリカの統治下でパスポートがなければいけないこと

や施政権がないことなどを理由に、沖縄の人々が祖国復帰することをとても

望んでいることがわかり、そのことをどうにか本土の人に知ってほしいと考え

ました。そして、波多江小の校長先生に相談して、昭和３７年（１９６２年）に同

じような農村の小学校と姉妹校を結びたいと選ばれたのが佐敷小学校だっ

たようです。 

波多江小と小学生が訪問した交流は、これまで２０回あります。第１回は、

昭和３８年（１９６３年）の６１年前に初めて佐敷小が波多江小へ訪問しました。

その後，昭和４１年（１９６６年）に，波

多江小の子ど

もたちが初め

て佐敷小へ訪

問しました，そ

れからお互い

の訪問交流は

なくなりました

が，今でも姉妹

校として交流を

続けています。 
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民生委員・主任児童委員との顔合わせ！ 

 

福岡県糸島市立波多江小学校との交流！ 

 
情報交換会と職員との顔合わせ 

 

 
波多江小訪問（昭和４１年） 

 
波多江小から送られた「姉妹像」と「記念樹」 

現在の姉妹像

 
ZOOMによる交流（５年） 


